



Es geht weiter!

Wir nutzen die neue Outdoor-Chance!

Liebe Mitglieder,

nachdem wir mit dem Bundesinnenministerium, dem Landesministerium, dem Stadtsportbund und dem FD Schule und Sport kommuniziert haben, ein entsprechendes Outdoor Hygienekonzept vorgelegt haben um eine mögliche Lösung für die derzeitige Schließung zu finden... gibt es jetzt bald eine Übergangslösung.

Wir können gemeinsam und mit der Unterstützung von Tokon e.V. vielleicht schon in der kommenden Woche auf einer Sportanlage im Freien trainieren.

Bitte haltet unbedingt die WhatsApp-Gruppen im Auge! Dort werden wir Ort, Zeiten und entsprechende Hygiene-, Verhaltens - und Abstandshinweise bekannt geben. Die Umsetzung der Beschlüsse braucht regional noch etwas Zeit, sodass eine Bestätigung der Stadt vermutlich am Dienstag erfolgt. Am Donnerstag könnte dann vielleicht wieder das erste Training erfolgen.

Es ist dann auch **ZWINGEND NOTWENIG**, im Vorfeld entsprechende Kontakt-Nachweisformulare auszufüllen und sich vorab **VERBINDLICH** zu einer bestimmten Trainingseinheit anzumelden!

Dies ist eine Übergangslösung!

Wir rechnen im nächsten Monat mit einer positiven Entscheidung der Regierung zur Öffnung von Indoor-Sportanlagen mit entsprechenden Auflagen.



Der Vorstand

Wir alle, gemeinsam und zusammen schaffen das!

Bitte bleibt gesund!



Jens Fricke